

8月クローバー便り



令和5年8月

例年にはない暑さの厳しい夏休みを迎えるました。温暖化の影響もあるのか、台風の影響が長く続くことが心配されましたが、関東が暴風雨圏内から逸れたことにより、子ども達の予定や行事には影響が少なくホットしています。コロナが5類に変更され、生活がすべて元に戻ったわけではありませんが、グループで夏を楽しく過ごす工夫をし、思い出を作り、二学期を元気に迎えられるようにしたいと思います。

つくしグループ

小学生は夏休みの宿題を計画的に終わらせていました。市内の図書館のお化け図書館に参加し、ちょっと怖い体験をしてきました。幼児さんはマーチングの練習が本格的に始まりました。グループでは、皆で夏祭りの縁日ごっこや花火を楽しみました。今からレクで富士吉田の方に出掛ける予定です。体調に気をつけ、楽しい夏の思い出をたくさん作り、2学期も元気に迎えたいです。

ひまわりグループ

真夏の暑さで体調を崩す子どもがいました。熱中症アラートが出ているため、思うように遊びにも行けず、室内で過ごすことが多かったです。子どもたちそれぞれが学校からの課題をどうにか間に合わせようと取り組む様子が見られます。部活動では大会や昇段試験があり、体調に気をつけながら頑張っていました。グループレクは延期となりましたが、充実した夏休みを過ごせたようです。

さくらグループ

夏休も終盤に差し掛かり、小学生と中学生は宿題の追い込みを頑張っています。高校生は暑さに負けずにアルバイトを張り切っています。部活やアルバイトで皆の予定が合わず夏祭りやグループレクの日程がなかなか決まりませんでしたが、浴衣を着て夏祭りも楽しむことができ、グループレクも夏休み最後のイベントとして楽しむ予定です。体調に気を付け、2学期を元気に迎えたいと思います。

ひのきグループ

夏休みが始まり、暑い日が続いているが、部活や課外・宿題など頑張って取り組んでいます。そんな中、8月の上旬にグループで夏休みレクを行ない、ラウンドワンでボウリングやダーツなどをした後、夕食でゆず庵に行き、しゃぶしゃぶの食べ放題をしました。とても良い夏の思い出となりました。熱中症に注意をしつつ、楽しい夏休みになればと思います。

かえでグループ

小学生は地域の行事に参加したり映画を観に行ったり、高校生はオープンキャンパスに参加したり部活やアルバイトを頑張ったりと充実した夏休みを過ごしています。夏休み後半にはグループで夏祭りとレクを計画しており、恒例となった夏祭りでは浴衣を着て屋台で出るようなメニューをみんなで堪能します。退園を控えた子もいるためこのメンバーで過ごす最後の夏！思いきり楽しみたいと思います。

◆ 8月の行事予定 ◆

2日 内科検診 4日 歯科検診

11日 山の日 23日 甲府工業 始業式

24日 塩高 始業式 25日 小・中 始業式

29日 かえで支援 始業式

